

ESTÁN EN HONDURAS.

Investigan a ticas por lavado

◆ REDACCIÓN LT / EL HERALDO HONDURAS

redaccion@lateja.co.cr

Un grupo de cinco ticas y de seis chilenas es investigado por el Ministerio Público de Honduras.

Las mujeres son sospechosas de lavado de dinero, según informó el periódico El Heraldo.

De acuerdo con el periódico, las mujeres trabajan como prostitutas y se encuentran con proveedores del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS) en unos apartamentos ubicados en la colonia San Ignacio, en Tegicigalpa.

Los funcionarios les entrega-



Las autoridades hondureñas tienen los ojos puestos en la denuncia.

TOMADA DE ÚLTIMA HORA DE HONDURAS

ban plata para que la sacaran del país. Durante el 2013 las ticas entraron y salieron de Honduras dos veces al mes. Se piensa que la plata se usa para comprar propiedades.

Se investiga si los encuentros sexuales eran patrocinados por ex-funcionarios del IHSS para sobornar a dueños de empresas proveedoras de la entidad. Se desconocen los nombres de las ticas.